

Buenas tardes. Nos gustaría por favor añadir el siguiente texto y como firma por favor, no mi nombre si no que aparezca firmado por "Montañeros de Nivaria" **Texto** (no figura la extensión en las indicaciones).

Para Montañeros de Nivaria, además de promover los deportes de montaña, ha sido un objetivo preferente la defensa de La Naturaleza.

El calentamiento global que vivimos, derivado de un desarrollismo exacerbado, nos obliga a reflexionar y apostar por un mundo más sostenible.

Por ello, desde hace muchos años hemos estado dedicando una parte importante de nuestro tiempo a la Educación Ambiental.

Cada vez más, nuestro grupo de voluntarias y voluntarios ha participado en campañas de control de especies exóticas invasoras, tan importantes en unas islas cuya biodiversidad está seriamente amenazada.

Nuestra lucha contra la basuraleza nos ha llevado a los cauces de los barrancos, a las orillas de las playas, al interior de nuestros bosques y por nuestros senderos, a través de las montañas, dando un ejemplo tan necesario para la salvaguarda de nuestro Medio Natural.

Esperamos que nuestro pequeño ejemplo haya cundido en los centros escolares, en los colectivos sociales, en las empresas con responsabilidad social corporativa, en las propias instituciones, en cientos de personas que nos han acompañado y compartido herramientas e ilusiones por la mejora de nuestro entorno.

Agradecemos este premio y además de dedicárselo a todas las personas con las que hemos batallado codo con codo, "gracias infinitas para ellas", esperamos que nos sirva de acicate para seguir luchando y convencer con nuestro ejemplo a muchas más personas, para que se unan a la lucha por un planeta más sano y próspero para todos los que en él cohabitamos, porque nuestro presente y nuestro futuro están seriamente en juego. ¡Mantengamos La Esperanza!

Hernán Tejera Oval
Presidente
Club Montañeros de Nivaria